
クラブマネジャーにインタビュー Ｎｏ．４ 

まさきクラブ  「ホッケーの町、松前から」 

Ｑ１ 総合型地域スポーツクラブに関わったきっかけを教えてください？ 

足立 地元に伊予高校ホッケー部（男子）があり、伝統も徐々に築かれつ

つありますが、ホッケーに対する町民の関心が低いので、より多く

の人にホッケーの魅力や楽しさを知ってほしいと思いました。ホッ

ケーを中心にスポーツを気軽に見学したり、参加したりする機会が

増えればいいと思い、総合型地域スポーツクラブを立ち上げました。 

Ｑ２ 運営していて一番の喜びは何でしょうか？ 

足立 やっぱり小学生の参加者が増えると活気が出ますね。その結果が、 

四国ジュニアホッケー大会の優勝に繋がりました。直接、指導して 

くれている監督には、非常に感謝しています。 

Ｑ３ 逆に一番苦労されていることは何でしょうか？ 

足立 松前町内にある３つの小学校にクラブの入会案内を配布しても、参加

者は尐なく、参加してくれる子どもも他のサークルなどに入って 

おり、土、日の大会に参加が出来ないことが多いので、会員確保と 

チーム編成に苦労しています。 

Ｑ４ このクラブのＰＲをお願いします。 

足立 2017年のえひめ国体が８年後に近づいています。いまの小学生の子どもたちに一人でも多く参加し

てもらい、ホッケーの魅力を肌で感じてもらいたいと思っています。そして、全国の小学生大会に

出場して、他県の選手とも交流をし、全国のレベルを知ったうえでレベルアップを図りたいと思っ

ています。 

Ｑ５ 将来、どんなクラブにしていきたいですか？ 

足立 地域の子どもから大人まで、いろいろな世代の人が気軽

にホッケーを楽しむクラブにしていきたいと思ってい

ます。町内の小・中学校、公園にはホッケーのスティッ

クが置いてあり、ホッケーが、いつでも楽しめて、町内

のスポーツイベントには、必ずホッケーの種目がある。

そんな環境が作り出せればいいなと思います。（微笑） 
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